

SI LES EPICIERS

voulaient s'unir dans un effort
pour vendre seulement les

Thés de Ceylan

il en résulterait une meilleure
condition des affaires.

Les Faits, les Chiffres et l'Histoire

prouvent qu'il n'y aurait plus
qu'une seule classe de Thés
vendus à l'avenir. Les nou-
velles générations d'hommes
et de femmes préfèrent les

Thés de Ceylan

à tous les autres. Vendre les
thés d'autres pays, c'est pro-
longer une situation non dési-
rable. Les épiciers prévoyants
travailleront constamment à
simplifier leur commerce de
thé et cela signifie qu'ils ex-
cluent graduellement tous les
autres thés à l'exception des

Thés de Ceylan

On les a dans les Noirs et les Verts.